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INTERROGAZIONE

Oggetto:  Sicurezza e progetto “Chioschi” nel Parco della Rimembranza

Premesso che: 
●i cantieri dei chioschi, nel Parco della Rimembranza, sono sotto sequestro dal Marzo 2014;
●il P.M. Natalini ha disposto il rinvio a giudizio di due assessori (Sitta e Prampolini), di due 

funzionarie  della  Soprintendenza  (Grifoni  e  Polidori)  per  il  reato  di  danneggiamento  di  beni 
culturali (art.170 codice beni culturali), oltre a due funzionari del Comune (Villanti e Stancari) per 
il reato di abuso urbanistico, edilizio;

Tenuto conto che:
●il Consiglio Comunale ha approvato con atto 64/2014 nella seduta del 24 luglio del 2014 

una  Variante  al  Regolamento  Urbanistico  Edilizio  (RUE)  all’art.  13.21  che  consistente  nella 
integrazione  del  comma  2  con  l'aggiunta  di  un  periodo  che  ammetteva  la  realizzazione  di 
manufatti di servizio necessari alla pubblica sicurezza e alla miglior fruizione del bene da parte 
dell'intera collettività (ad esempio: chioschi, servizi igienici, spazi di custodia);

●la Giunta Comunale ha deliberato nuovi progetti per i Chioschi che non superano i limiti del 
progetto precedente;

Considerato che:
●il Comune ha già messo in atto diverse richieste di dissequestro;
●di continuo i giornali e i cittadini presentano situazioni in cui gli  attuali  cantieri  diventano 

luoghi assai degradati e dove mancano sorveglianza e tutela;
●il sequestro rimarrà fino al termine delle attività giudiziarie se non verranno effettuate delle 

variazioni  drastiche  al  progetto  che  riportino  il  Parco  delle  Rimembranze  ad  una  situazione 
originale e dove i chioschi siano vere strutture leggere, come gazebo di minime dimensioni non 
incorporati nel terreno e stagionali;  

Si interrogano Sindaco e Giunta per sapere
1.quanto si è speso per sostenere una linea di condotta che dagli ultimi esiti giudiziari non 

vede un termine nel breve né soprattutto una risoluzione efficace;
2.come pensa di tutelare e mettere in sicurezza la zona sequestrata, che continua ad essere 

un bene pubblico anche se temporaneamente non fruibile dalla cittadinanza;
3.come pensa di risolvere la situazione del Parco della Rimembranza e riportare in tempi 

rapidi una situazione dignitosa e vivibile per la cittadinanza Modenese.
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